



第2回入園式(4月8日)を行いました~37名の3歳児,保護者と一緒に~

園長 中谷 浩一

つき組, うみ組の37名の3歳児が大空町認定こども園めまんべつのなかよしさんになりました。来賓として, 社会福祉協議会長鈴木 武昭様, PTA 会長栗林 麻美様, 副会長川井 未奈様にお越しただき入園式を挙行了しました。園児の皆さんには仲良しさんといっぱい笑って, いっぱい食べて, ぐっすりお昼寝をして, 元気に遊んでほしいことをお話ししました。式では, たくさんの人がいたことや初めての場所ということで戸惑っている園児もいましたが, 入園して10日ほどが過ぎ, 保育教諭に声をかけたり, 友達に自分から話しかけたりして, 楽しく遊んでいる姿が見られるようになっていきました。年中さんは遊戯室で好きな遊びで身体をいっぱい使って楽しんでいます。みんなと遊びに入れない園児には保育教諭の方から声かけられるなど継続した援助が行われています。年長さんは遊びを工夫したり, 外のお散歩で年少さんの手を引いたりして一番年齢が上であることの自覚を強めています。また, 給食を頑張って食べることに挑戦しています。未満児は, 初めての環境や保護者と離れることから泣くお子さんがいましたが, 環境に慣れさせようとする保育教諭の取り組みによって園での生活を楽しくしています。



段ボールバスでごっこ遊び

コロナで延びた誕生会を実施~2, 3月生まれの子ども~

4月12日(火)は, 2月生まれの4・5歳児の, 15日(金)は, 3月生まれの4・5歳児の誕生会を行いました。新型コロナウイルスの影響でずっと延びてしまいました。誕生月の園児は自己紹介をして, 自分のなりたいものをしゃべったり, 先生方が出し物をやったり, 年長組の園児たちがアンパンマンの寸劇や踊りをやったりしてみんなで楽しい時間を過ごしました。会の終わりでは, 遊戯室で年長さんの踊りを見ながら, みんなで楽しく踊りました。お祝いをする園児のみんなもお行儀よく誕生会に参加していました。



最後はみんなでアンパンマンの踊りで楽しくおし

令和4年度 父母と先生の会 役員 1年間, よろしくお願ひします。

会長	横山 弥沙さん	年長 あおぞら組
副会長	山谷 美柚さん	年長 あおぞら組
	露口 美幸さん	年中 ひかり組
会計	佐々木 あさ子さん	年少 うみ組
会計監査	出口 弥生さん	年中 ひかり組
	佐藤 亜希奈さん	年長 あおぞら組
母親部会部長	大石 美保さん	年中 だいち組
父親部会部長	丹治 哲也さん	年中 ひかり組
事務局	齋藤 詩織	

紙上報告になりますが

先日, 保護者向けのお知らせ文書で昨年度の事業報告・会計報告並びに今年度の事業計画・会計予算(案), PTA 役員承認につきまして一定多数のご理解とご了承をいただき誠にありがとうございました。園の運営と地域保護者との連携協力は教育保育活動の充実には重要です。地域の感染状況をみながらの事業とはなりますが, できる限りのことはしていきたいと考えています。



5月の主な行事予定



※月の行事予定を早く知りたい場合は, CODMON「カレンダー」をご覧ください。

日	曜	行事予定	お知らせ・お願い
2	月	3歳児通常保育開始	
3	火	憲法記念日	
4	水	みどりの日	
5	木	こどもの日	
6	金	3歳児通常保育運営会議	
8	日	母の日	お母さんに感謝をする日です。「お母さん, いつもありがとう!」
9	月	PTA 4役員会 身体測定(未満児) 給食会議 13:30	役員会は9:30から行います。4役の方は時間までに参集ください。
10	火	町教研(東藻琴中)	町教研参加のため, 以上児の担任は午後から不在になります。
12	木	園内委員会 13:30	
16	月	学年参観日(年長)	
17	火	学年参観日(年少) 職員会議 13:30	初めての参観日です。学級懇談会はヨコのつながりをつくる上で良い機会です。
18	水	春の遠足 お弁当の日	2歳児~5歳児が対象です。年少児は親子バス遠足の予定です。 *詳しくは別紙お知らせが配布されます。
19	木	避難訓練(火災)	管内研究部会(端野町)出席のため前岡不在になります。
20	金	学年参観日(年中)	
24	火	内科検診	
25	水	遠足予備日	
26	木	JA 食育活動(年長)①	JA 女満別青年部との交流活動で, ねらいは作物を育てることに興味をもつことです。
27	金	お誕生会	5月生まれのお子さん(以上児)の誕生会です。誕生児の保護者は文書が配布されます。 ※未満児は保育室でお祝いします。保護者の参加はありません。
30	月	JA 食育活動(年長)	予備日です。
31	火	歯科健診	未満児, 以上児ともにあります。

コドモンでもお知らせしておりますが, 感染症がいろいろと発生しています。鳥インフルエンザは, 昨年の秋ごろから警戒情報はでていましたが, このような大きなニュースになると鳥を飼育する農家や卵を加工して商品化しているお店などはその対応に苦慮していることでしょう。4月中旬頃には, 鼻水・鼻づまり・のどの痛みを中心にお休みする園児が多く見受けられ, コロナ感染症も管内でも高止まりの状態, 本園でも登園については自粛, その際は出席停止という形で処理をしています。風邪症状がみられるご家庭におかれましては健康観察, 手洗い・うがいの励行などに注意を払っていただきますようお願いいたします。



陽気に誘われて, 外に出る機会が増え, 園の周辺をお散歩する機会が多くなりました。広島市内では先日ニュースで痛ましい出来事がありました。子どもの行動には目が行き届くように複数体制で対応していきます。

本園のHPアドレスは <https://kodomoen-memanbetsu.com/> です。

◎HPでは, 「本日の給食」を写真でお知らせしています。レシピについてのお問い合わせは栄養士までご連絡ください。

◎HPでは, 「本日の教育&保育」をタイムリーにお伝えしています。